

学校だより 浅海



2023
6

松山市立浅海小学校
2023.6.5



祝 150! 全力出して

笑顔で走りぬけろ! 浅海スター

校長 宮内 幸泰

5月28日(日)「祝150! 全力出して 笑顔で走り抜ける! 浅海スター」のスローガンのもと、春季大運動会を開催することができました。子どもたちの頑張りはもとより、保護者や地域の皆様方のご理解とご協力のおかげにより、滞りなく実施できましたことに、心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。一人一人が最後まで全力で走り抜いた個人競技、チームで協力し助け合った団体競技、みんなで心をつなげて「浅海新時代」を笑顔で踊ったダンスなど、スローガンのとおり全力を出して笑顔でがんばる子どもたちの姿は本当に「浅海スター」でした。とてもかっこよかったです。そして、見ていらっしゃる方が笑顔と元気をもらいました。



当日までに7名の6年生が話し合いを重ね、計画・準備し、下級生をリードしてくれました。開閉会式や係での態度、応援合戦での応援の声の大きさ、振り付けなど、全てにおいて下級生の見本となって、よく頑張ってくれました。今までの6年生も、きっと下級生の手本となり、リードしていたのではないかと思います。そのよき伝統を引き継ぎ、立派にやり遂げた6年生に感謝です。下級生には、今後もこのよき伝統を引き継いでいってもらえたらと思います。そして、運動会を通して学んだことを、今後の学校生活で生かしてもらえたらと思います。また、公民館種目、PTA種目もあり、保護者、地域の方々と一緒に楽しむことができた運動会となったことをとてもうれしく思います。



最後になりましたが、運動会の準備や後片付けをお手伝いいただいた保護者や地域の皆様に、心よりお礼申し上げます。今後も浅海っ子の笑顔が輝く学校教育に取り組んでいきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



1年生を迎える会を行いました



5月10日（水）に「1年生を迎える会」を行いました。令和5年度になって初めての児童集会です。

1年生5名の元気いっぱいの自己紹介から始まりました。各学年からのマント、王冠、ステッキ、ブレスレットのプレゼントで大変身した1年生がみんなの前を歩きました。浅海っ子たちの仲がますます深まったことを感じる楽しい集会になりました。



〈2年生 ダンス〉

2年生は、「1年生になったら」の曲に合わせてダンスを踊りました。

かわいい振付で元気よく踊ることができました。



〈3・4年生 浅海小クイズ〉

3・4年生は浅海小学校に関するクイズを出しました。簡単な問題や難しい問題などを多く出題しました。



〈5・6年生 劇とクイズ〉

5・6年生は、劇を行いました。「浅海太郎」の冒険の劇を行い、最後には浅海小学校のことをもっと知ってもらうために、クイズを出しました。



〈全校でじゃんけん列車〉

全校で「かもつれっしゃ」の曲に合わせてじゃんけん列車を行いました。